

Nouvelles locales du mercredi 30 septembre 2015

@rib News, 30/09/2015 ĩ Justice - 12 jeunes gens ont ĀtĀĀ arrĀĀtĀĀs par la police ce mercredi et ont passĀĀ leur premiĀĀre nuit au cachot de la police de Rumonge. Le commissaire provincial a dĀĀclarĀĀ qu'ils sont en situation irrĀĀguliĀĀre alors que des officiers de police judiciaires indiquent qu'ils sont soupĀĀŕonnĀĀs d'atteinte Ā la sĀĀretĀĀ intĀĀrieure. Tous ces jeunes sont natifs de la colline de Nyabihanga (zone de Kabungere) de la province de Mwaro. Ils ont ĀtĀĀ arrĀĀtĀĀs Ā Gasenyi et Mudende de la commune Buyengero en province de Rumonge.

ĩ SĀĀcuritĀĀ - Des circonstances troubles et obscures pour l'homme tuĀĀ devant la maison du prĀĀsident du CNDD-FDD Ā Ruyigi la nuit de ce lundi. Le rĀĀcit de ce tĀĀmoin rĀĀvĀĀle que la victime s'appelait Majorique Barakamfitye, fils de Bararungerera Salvator. Il venait de Gahemba en commune de Ruyigi. Il avait quittĀĀ la police il y a 6 ans. Depuis quelques jours les imbonerakure le cherchaient. Il avait rĀĀcemment ĀtĀĀ emprisonnĀĀ. On lui a tirĀĀ dessus quand il rentra chez lui pour faire croire qu'il avait attaquĀĀ le responsable du CNDD-FDD mais si on regarde bien, il n'y a mĀĀme pas de trace des tirs sur la maison. Ils l'ont couchĀĀ par terre et ont tirĀĀ sur lui, sa cervelle ĀtĀĀit dĀĀversĀĀe par terre, quand nous sommes arrivĀĀs sur place. Avant, il faisait partie des Imbonerakure, mais il y a un certain moment qu'il avait quittĀĀ ce mouvement. Ils lui en voulaient parce qu'il connaissait leurs secrets. - Un officier de la police a ĀtĀĀ tuĀĀ cet aprĀĀs-midi Ā Bujumbura. Les faits se sont produits Ā Ngagara dans le quartier III vers 16h de ce mercredi. La victime est Jean-Claude Kazungu surnommĀĀ Family. Elle s'est faite tirer dessus. Lourdemment atteinte, elle a succombĀĀ peu de temps aprĀĀs Ā l'hĀĀpital militaire de Kamenge. Ce policier appartenait au GMIR. Le porte-parole de la police, Pierre Nkurukiye a indiquĀĀ qu'un suspect avait ĀtĀĀ arrĀĀtĀĀ et qu'un vĀĀhicule avait ĀtĀĀ saisi. La victime ĀtĀĀit connue pour ses diffĀĀrentes exactions contre des populations innocentes et certains nĀĀtĀĀtent mĀĀme de parler dĀĀun lourd fardeau dont ils viennent dĀĀchargĀĀs. - Une fouille perquisition a eu lieu tĀĀt ce mercredi matin de certains quartiers du chef-lieu de la province de Makamba. Personne nĀĀtĀĀit autorisĀĀe de sortir ni dĀĀentrer dans ces quartiers ciblĀĀs. MĀĀme les enfants nĀĀtĀĀit autorisĀĀs Ā se rendre Ā l'ĀĀcole. ĩ Politique - Pierre Nkurunziza a adressĀĀ un discours Ā la nation ce mercredi soir via RTNB. Le prĀĀsident de la RĀĀpublique demande Ā toute personne dĀĀtenant une arme illĀĀgalement de la remettre dans dĀĀl'ai ne dĀĀpassant pas un mois. En cas de non-respect, la personne en rĀĀpondra devant la justice. Les sanctions encourues sont deux Ā dix ans d'emprisonnement et des amendes allant de 100 000 francs burundais Ā 5 millions de francs burundais. Le chef de l'ĀĀtat a prĀĀvenu que les forces de l'ordre disposent d'outils de haute technologie pour traquer et retrouver toutes sortes d'armes. - S'appuyant sur des rapports, Ā le prĀĀsident Nkurunziza a affirmĀĀ que certains membres des corps de dĀĀfense participent Ā des actes criminels. "Ils sont trĀĀs peu et nous ne tarderons pas Ā les maîtriser", a-t-il prĀĀcisĀĀ. - Le numĀĀro un burundais a demandĀĀ le retrait dĀĀfinitif des permis de conduire aux chauffeurs attrapĀĀs entrain de transporter des criminels. Il a ordonnĀĀ a la justice de se pencher dans les meilleurs dĀĀlais sur les dossiers des prĀĀsumĀĀs putschistes et des manifestants dĀĀtenus pour pouvoir Ātablir les responsabilitĀĀs et relĀĀcher ceux qui ne sont pas coupables. - Pierre Nkurunziza a promis la libĀĀration des mineurs qui ont ĀtĀĀ arrĀĀtĀĀs durant les manifestations et qu'il le ferait en collaboration avec les organismes internationaux. Enfin, les "malfaiteurs" en exil doivent Ātre extradĀĀs ou jugĀĀs dans les pays qui les abritent conformĀĀment Ā la loi. ĩ Education - Sit-in d'ĀĀtudiants de l'UniversitĀĀ du Burundi ce mercredi devant les bureaux du recteur. Les ĀĀtudiants de 1ĀĀre annĀĀe en facultĀĀ des sciences Āconomiques et ceux de 2ĀĀme annĀĀe en droit tous du campus Mutanga dĀĀnoncent la dĀĀcision prise de les envoyer au campus du Large sis Ā Kinindo. Ces ĀĀtudiants estiment qu'ils ne peuvent pas s'y rendre Ā cause du manque de moyens pour se dĀĀplacer. Ils pointent du doigt Āgalement l'insĀĀcuritĀĀ dans de nombreux quartiers de Bujumbura. Le secrĀĀtaire gĀĀnĀĀral de l'UniversitĀĀ du Burundi ne s'est pas encore exprimĀĀ sur cette question.